

ABSTRAK

PENGARUH PERSEPSI SISWA TENTANG KETERAMPILAN MENGAJAR GURU DAN MINAT BELAJAR EKONOMI TERHADAP HASIL BELAJAR EKONOMI SISWA KELAS X SMA NEGERI 14 BANDAR LAMPUNG TAHUN PELAJARAN 2008/2009

Oleh

LUSIA WINARNI

Hasil belajar adalah hasil usaha untuk mencapai tujuan yang diinginkan ditandai dengan tingginya hasil belajar yang diperoleh. Guru adalah salah satu komponen terpenting dalam proses belajar mengajar. Keterampilan mengajar bagi seorang guru adalah sangat penting bila ingin menjadi guru yang profesional, disamping menguasai substansi bidang studi yang dia mampu dalam mengajar, keterampilan dasar mengajar juga merupakan keterampilan penunjang untuk keberhasilan dalam proses belajar mengajar. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data mengenai pengaruh persepsi siswa tentang keterampilan mengajar guru dan minat belajar ekonomi terhadap hasil belajar ekonomi siswa kelas X SMA Negeri 14 Bandar Lampung

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMA Negeri 14 Bandar Lampung tahun pelajaran 2008/2009 yang berjumlah 144 orang siswa. Sampel yang diambil dalam penelitian ini berjumlah 105 orang dengan teknik penarikan sampel menggunakan *simple random sampling*. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif verifikatif dengan

pendekatan *ex post facto* dan *survey*. Pengujian hipotesis pertama dan kedua menggunakan statistik t dan hipotesis ketiga menggunakan statistik F.

Berdasarkan analisis data diperoleh data hasil penelitian yang menunjukkan bahwa: (1) Ada pengaruh yang signifikan antara variabel persepsi siswa tentang keterampilan mengajar guru terhadap hasil belajar ekonomi siswa kelas X SMA Negeri 14 Bandar Lampung Tahun Pelajaran 2008/2009 yang dibuktikan dari hasil perhitungan uji t yang menunjukkan bahwa $t_{hitung} = 6,862 > t_{tabel} = 1,990$. (2) Ada pengaruh yang signifikan antara variabel minat belajar ekonomi terhadap hasil belajar ekonomi pada siswa kelas X SMA Negeri 14 Bandar Lampung Tahun Pelajaran 2008/2009 yang dibuktikan dari hasil perhitungan uji t yang menunjukkan bahwa $t_{hitung} = 8,485 > t_{tabel} = 1,990$. (3) Ada pengaruh yang signifikan antara variabel persepsi siswa tentang keterampilan mengajar guru dan minat belajar ekonomi terhadap hasil belajar ekonomi siswa kelas X SMA Negeri 14 Bandar Lampung Tahun Pelajaran 2008/2009 yang dibuktikan dari hasil perhitungan uji F yang menunjukkan bahwa $F_{hitung} = 43,986 > F_{tabel} = 3,010$.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa terdapat pengaruh antara persepsi siswa tentang keterampilan mengajar guru dan minat belajar ekonomi terhadap hasil belajar ekonomi.

**PENGARUH PERSEPSI SISWA TENTANG KETERAMPILAN
MENGAJAR GURU DAN MINAT BELAJAR EKONOMI TERHADAP
HASIL BELAJAR EKONOMI SISWA KELAS X SMA
NEGERI 14 BANDAR LAMPUNG TAHUN
PELAJARAN 2008/2009**

(Skripsi)

**Pembimbing I : Drs. Tedi Rusman, M.Si.
Pembimbing II : Drs. Darwin Bangun, M.Si.
Pembahas : Drs. Yon Rizal, M.Si.**

**Oleh:
LUSIA WINARNI**



**FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS LAMPUNG
BANDAR LAMPUNG
2010**

**PENGARUH PERSEPSI SISWA TENTANG KETERAMPILAN
MENGAJAR GURU DAN MINAT BELAJAR EKONOMI TERHADAP
HASIL BELAJAR EKONOMI SISWA KELAS X SMA
NEGERI 14 BANDAR LAMPUNG TAHUN
PELAJARAN 2008/2009**

Oleh:
LUSIA WINARNI

Skripsi

**Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar
SARJANA PENDIDIKAN**

Pada

**Program Studi Pendidikan Ekonomi
Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial**



**FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS LAMPUNG
BANDAR LAMPUNG
2010**

RIWAYAT HIDUP

Penulis lahir di Beringin Jaya, pada tanggal 24 Mei 1985 anak kedua dari enam bersaudara, putri pasangan Ayahanda. Hadi Supardi dan Ibunda Tukirah.

Penulis menyelesaikan pendidikan formal di SD Negeri 1 Beringin Jaya Lampung Tengah diselesaikan pada tahun 1999, SLTP PGRI 1 Sidodadi Seputih Surabaya Lampung Tengah diselesaikan tahun 2002, SMA Utama Wacana Metro diselesaikan pada tahun 2005.

Pada tahun 2005, penulis diterima sebagai mahasiswa pada Program Studi Pendidikan Ekonomi, Jurusan Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Lampung. Pada tahun 2008, penulis melaksanakan Kuliah Kerja Lapangan (KKL) dan Studi Banding dengan tujuan Semarang–Yogyakarta–Bandung–Jakarta. Pada bulan Juli sampai dengan September 2008, penulis mengikuti Program Pengalaman Lapangan (PPL) di SMA Negeri 14 Bandar Lampung.

Pada tahun 2006 - 2007, penulis mengikuti organisasi Mahasiswa Pencinta Alam Universitas Lampung (MAPALA) dan sejak tahun 2006 - 2008 penulis aktif sebagai anggota Radio Kampus Unila (RAKANILA) Universitas Lampung sebagai Announcer.

PERSEMBAHAN

*Dengan mengucap syukur Kehadirat Tuhan Yang Maha Esa,
atas berkah dan hidayahnyalah skripsi ini dapat diselesaikan*

*Kupersembahkan karya sederhana ini sebagai tanda bakti
dan cinta tulus kepada*

*Ayahandaku tersayang Hadi Supardi dan
ibundaku tercinta Tukirah
Yang kuhormati dan kusayangi, senantiasa menyayangiku
dan mendoakan keberhasilanku*

*Kakakku Yuliana Yusmiati dan
Adikku Martina Parianti, Antonius Wahyudi, Agnes Tri
Utami, Andreas Basuki,
Yang selalu memberikan aku keceriaan, mendukungku dan
menantikan keberhasilanku serta keponakanku Fian*

*Yazng'ku & saudaraku Andri Lismariadi dan lainnya
dimanapun berada yang selalu memberikan semangat dan
motivasi demi keberhasilanku*

Para Pendidik yang kuhormati

Almamater tercinta Universitas Lampung

MOTO

"Sibukkanlah tanganmu dengan tugas-tugasmu di Bumi ini, dan
sibukkanlah hatimu dengan Tuhan".

(By: Lusia)

"Whether you believe you can or whether you believe you can't you're
absolutely right".

(By: Lusia)

Manisnya keberhasilan akan menghapus pahitnya kesabaran, nikmatnya
memperoleh kemenangan akan menghilangkan letihnya perjuangan
menuntaskan pekerjaan dengan baik akan melenyapkan lelahnya jerih
payah. Kesungguhan dan kesabaran telah dapat mengalahkan
segalanya, rasa lelah, putus asa, bosan dsb, kini yang ada hanyalah rasa
suka cita, kebahagiaan dan kekuatan untuk menapaki langkah
selanjutnya demi mencapai cita-cita.

(By: Herlina)